

# Bei DM gehen Medaillen nach Sachsen

Bei den Deutschen Meisterschaften (DM) im Mountainbike-Orienteeing haben die Werdauer Radsportler mit Podestplätzen wieder auf sich aufmerksam gemacht.

**BEXBACH** – Zum Saisonabschluss im Mountainbike-Orienteeing sind im saarländischen Bexbach die Deutschen Meisterschaften ausgetragen worden. Der SV Sachsen 90 Werdau war dazu mit 12 Startern gut 600 Kilometer ins bergige Saarland gereist und ist mit Podestplätzen wieder nach Sachsen zurückgekehrt. Bei den Meisterschaften galt es, anspruchsvolle Strecken in Bestzeit zu absolvieren. Und: Die Nähe zu Frankreich zog zahlreiche Starter aus dem Elsass an, was zu einer Aufwertung der Wettkämpfe führte.

Zuerst stand der deutsche Stafel-Cup an, bei dem es auf verschiedenen Streckenlängen um die Medaillen ging. Der Werdauer Nachwuchs um Tristan Grünberger und



Jens Kaufmann gewann bei der DM in der Klasse H 17.

FOTO: PRIVAT

Jens Kaufmann, welche durch den Seniorenfahrer Steffen Liehr verstärkt wurde, konnte sich dabei auf seiner Strecke erfolgreich von den übrigen Wettbewerbern absetzen und siegte. Die zweite Werdauer

Staffel mit Theresa Schubert, Mathias Jahn und Thomas Hartung musste sich mit Rang vier und knappem Rückstand zum Podest begnügen. In der Hauptklasse führten Unkonzentriertheiten zur Disqualifikation

beider gestarteten Sachsen-90-Staffeln. Zum Abschluss wurde die Deutsche Meisterschaft im bergigen Gelände bestritten. Nachwuchsfahrer Jens Kaufmann sicherte sich den Titel im Rennen der Klasse H 17. Im wie immer stark besetzten H-40-Feld siegte Olaf Kaden vor dem Werdauer Thomas Hartung. Matthias Jahn wurde in dieser Klasse Neunter. Im Damen-Elite-Rennen entwickelte sich ein spannender Wettkampf. So konnte Lydia Jahn zur vor ihr gestarteten Anne Gassner aufschließen, wovon beide profitierten und so der favorisierten Anke Dannowski (Dresden) gefährlich nahe kamen. Am Ende siegte dennoch die Dresdnerin knapp vor Lydia Jahn und Anne Gassner. Theresa Schubert erkämpfte in ihrem ersten Elite-Rennen einen starken vierten Rang.

Im Rennen der Herren verlief der Wettkampf etwas klarer. Hier konnte der für den SV Sachsen 90 Werdau startende Schweinfurter Benjamin Michael seinen Titel vom Vorjahr verteidigen. Zweiter mit gut sieben Minuten Rückstand wurde Mark Huster vor Tino Hamann und Tobias Valenta (alle SV Sachsen 90 Werdau). (ck)

## RADSPORT

### Werdauer holen zwei Gesamtsiege

**SCHWARZENBERG** – Mit zwei Gesamtsiegen haben die Nachwuchs-Mountainbiker des SV Sachsen 90 Werdau den Finallauf um den Ghost Kids Bike Cup in Schwarzenberg beendet. Im Rennen der Schüler (U 13) erkämpfte sich Jannik Frühauf mit einem Silberrang in der Tageswertung noch den Gesamtsieg in dieser Klasse. Bei der Jugend (U 17) fuhr Tim Hämmerlein (Team Storm Biker/Zweiradhaus Lorenz) mit Tagesplatz 3 gleichfalls zum Gesamtsieg. Sein Vereinskollege

Lukas Falke sicherte sich mit Platz vier den zweiten Rang in der Gesamtwertung dieser Klasse. Im Rennen der Schüler (U 9) verpasste Gerry Schulz durch einen 10. Platz in Schwarzenberg noch das Podium und kam am Ende auf Platz vier. In der Nachwuchsvereinswertung der Serie erkämpfte sich das Team aus Werdau Position zwei. Insgesamt nahmen knapp 180 junge Mountainbiker an den sechs Rennen in Mitteldeutschland teil. (ck)



FOTO: THOMAS MICHEL/ARCHIV